

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Heßloch am 10. Februar 2010

Entwidmung Heideweg

Protokollnotiz Nr. 0002

Herr Prof. Dr. Wieser vom Vermessungsamt erklärt kurz, dass der Heideweg bereits 1992 aus den amtlichen Verzeichnissen (Stadtpläne und Straßenverzeichnisschlüssel) gestrichen wurde. Leider nutzen die Kartenanbieter für z.B. Navigationsgeräte nicht immer die aktuellsten Ausgaben der amtlichen Karten. Updates werden immer nur nach und nach durchgeführt.

Die Bürgerinnen und Bürger haben nur die Möglichkeit bei den Anbietern hinzuweisen, dass sich Fehler in deren aktuellen Karte befinden. Jedoch nach Aktualisierung derer Karten auch gesagt, dass die Endnutzer ihre bereits vorhandenen Karten updaten.

Herr Ortsvorsteher Müller bittet die Hesslocher Bürgerinnen und Bürger die Bezeichnung „Heideweg“ selbst nicht mehr zu verwenden.

Verteiler:

1005 z.d.A.

Müller
Ortsvorsteher